ECONOMISTO JURIST



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



La Audiencia Nacional reclama al Ministerio de Justicia una macrosala

La Justicia está atravesando un momento complicado debido a la **falta de salas y espacio para que se celebren los juicios**. La Audiencia Nacional (AN) ha vuelto a reclamar, esta vez es la quinta, al Ministerio de Justicia que les faciliten una sala más espaciosa para poder ponerse al día con el centenar de acusados que están a la espera de que tenga lugar su juicio.

Este órgano judicial especializado en delitos del ámbito penal, así como hechos y disposiciones tasados en los ámbitos social y contencioso-administrativo se encuentra asfixiado para dar cobertura a todos los casos pendientes que tiene aún por llevar ante Tribunal.

Pese a que en la actualidad cuenta con dos sedes para poder celebrar juicios del orden penal: en la calle García Gutiérrez y en el polígono industrial de San Fernando de Henares, ambas resultan insuficientes como para poder dar cobertura a todas las vistas paralizadas que tiene, con **más de un centenar de acusados**, ya que no caben en las salas.

La petición ha sido tras

...